

1学年通信

NO. 4



新宮町立新宮中学校
文責 井下郡敏 (1学年主任)
R 2. 7. 10

学校再開から1ヶ月が経ちました

新しい環境や小学校との違いに驚いていた1年生も、ようやく慣れて、楽しそうに学校生活を送っている様子がみられるようになりました。授業中や休み時間にもぎやかに活動しています。しかし、慣れると気持ちがだしてくることがあります。たまには1ヶ月前の自分を振り返って、気持ちをリセットしてみるのもいいかもしれませんね。



6月25日(木)に部活動発足式がありました



放課後になると張り切って部活動に向かい、それぞれの活動を頑張っています。勉強との両立のためにも、早く部活動に慣れ、新しい生活リズムを作り出していくましょう。



代議員が合同帰りの会を行いました

代議員会では、学校生活の様子を振り返り、お互いの命を守るために何か出来ることはないのかと話し合いを重ねてきました。1年生全員にぜひ考えてほしい、守ってほしいという思いからスローガンを考え、それを1年生全員の前で提案しました。

「創こう！體のソーシャルディスタンス、衷のショートディスタンス」

このスローガンは、体の距離をきちんととること、心の距離は近づけることを意味しています。また、『創こう』という部分には、『気付く』と『創り上げる』という思いを込めました。1年生全員で安心安全に過ごせる学校、お互いの命を大切にできる友人関係を築いていくためにも、正しい知識を踏まえて、今後の行動を考えるきっかけにしてほしいと思っています。



6月26日（金）の道徳を振り返って

いじめについて考えました。

みんなが道徳の授業を通して、わかったことや考えたことを紹介します。

- いじめは、いじめられる人には責任はないことが分かった。
- 見て見ぬふりをする人や無関心な人にも責任があるということがわかった。
- 誰もが注意できる環境を作りたいと思った。
- いじめに関する本を読みなおしたいと思った。
- いじめを見抜いたり注意して止めたりすることが大切だと思った。

クラスの漢字を決めました

新宮中学校ではいじめをゼロにするために様々な取り組みを行っています。そのうちの1つがクラス漢字です。それぞれのクラスで「こんな学級にしたい」という思いから漢字を決め、思い描いたクラスになるように、1人1人が意識して行動していきます。

1-1 1-2 1-3 1-4 1-5 1-6 1-7 1-8
輝 虹 笑 色 認 明 前 新



7月17日（金）から 三者面談が始まります

日程はお子様を通じて、担任からお伝えしています。(三者面談期間中も給食はあります。)消毒液の準備やしきりの設置など、新型コロナウイルスの感染拡大防止のための対策は充分に行って実施します。保護者の皆様も、検温・マスク着用のうえご来校ください。万が一、不都合なことがあれば担任にご一報下さい。よろしくお願いします。

7・8月の行事予定

7月		8月	
17日(金)～30日(木)	三者面談	17日(月)	2学期始業式(上靴忘れずに) 服装・頭髪点検
31日(金)	1学期終業式	24日(月)	課題テスト(5教科)

欠席や遅刻、早退の連絡は、8:10までにお願いします。

連絡先 新宮中学校：092-963-0035